

26.9.2011 SR-online

Lahr: Papst hat Deutschland-Besuch beendet

Papst Benedikt der Sechzehnte ist nach Abschluss seines Deutschland-Besuchs nach Rom zurückgekehrt. Auf dem Flughafen Lahr wurde er gestern Abend von Bundespräsident Wulff und den Spitzen der katholischen Kirche verabschiedet.

Der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, Zollitsch, zog danach eine positive Bilanz. Der Papst habe dazu ermutigt, den Weg der Erneuerung weiterzugehen. Der Glaube habe neuen Schwung bekommen.

Die katholische Reform-Bewegung "Wir sind Kirche" kritisierte dagegen die Botschaften des Papstes. Sie hätten gezeigt, dass von Benedikt keine Impulse für einen Dialog mit den evangelischen Christen zu erwarten seien.

Zuletzt geändert am 26.09.2011